

Bienvenidos al XXIV Congreso Argentino de Diabetes

Estimados integrantes del equipo de salud en diabetes: con gran entusiasmo y honor les doy la bienvenida al XXIV Congreso Argentino de Diabetes. Como Presidente de la Sociedad Argentina de Diabetes (SAD) es un verdadero privilegio recibirlos en este evento tan esperado.

Este año la SAD celebra su 70º aniversario y su Escuela de Graduados su 50º aniversario. Queremos marcar esta ocasión especial compartiendo conocimientos para mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes y disfrutando de momentos de camaradería y amistad.

La actividad Precongreso, coordinada por el Capítulo Cuyo de la SAD, incluirá un programa de talleres destinado a los equipos de salud y la comunidad. También se realizará la Corre/Caminata “SAD Corre”, un evento destinado a los participantes del Congreso y la comunidad que destaca el compromiso del equipo de salud con la actividad física como herramienta esencial en el tratamiento de la diabetes.

El Comité Científico del Congreso, presidido por la Dra. Carla Musso, preparó un programa de primer nivel, con ponencias de renombrados disertantes nacionales e internacionales. El lema de este año, “70 años investigando, educando y construyendo el futuro”, refleja nuestro compromiso constante de mejorar la calidad de atención y la vida de las personas con diabetes.

Entre los temas destacados que abordaremos en el Congreso se encuentran el nuevo enfoque diagnóstico de la diabetes tipo 1 y el posible retraso en su aparición, la gestión integral de la obesidad, el abordaje de la prediabetes, y la detección temprana y el tratamiento de las comorbilidades y complicaciones asociadas con la diabetes. Además, se realizarán múltiples talleres y charlas con expertos en tecnología, educación, nutrición y actividad física.

Contaremos con la participación de Sociedades de Diabetes de Bolivia, Paraguay, Chile, Uruguay y Perú en una actividad conjunta que analizará la salud de la mujer en la región. También se expondrán las actividades de los Comités y Capítulos de la SAD, promoviendo un espacio de colaboración y camaradería.

Nos complace anunciar las conferencias y la entrega de las Medallas Bernardo Houssay en Investigación Básica y Pedro Escudero en Investigación Clínica, honrando a dos maestros destacados de nuestra comunidad: el Prof. Dr. Edgardo Poskus y el Dr. Isaac Sinay, cuyas contribuciones a la ciencia y al avance en el campo de la diabetes son invaluables.

Desde 2009, la SAD ha fortalecido la investigación a través de la entrega de subsidios. Este año se otorgarán siete, incluyendo dos en ciencias básicas, dos en epidemiología, dos en investigación clínica y uno especial enfocado en “Diabetes en la internación”. Además, se premiarán los mejores trabajos presentados en el Congreso en las categorías de investigación básica y clínica. Los ganadores de estas distinciones se anunciarán en la Ceremonia de Clausura el sábado 26 de octubre.

Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a todo el equipo de profesionales que ha trabajado incansablemente para hacer posible este evento; su dedicación y esfuerzo son fundamentales para el éxito del Congreso, así como a nuestras secretarías, cuyo incansable aporte es esencial para alcanzar nuestros objetivos. Agradecemos también a la industria farmacéutica, a las empresas tecnológicas y a las asociaciones de personas con diabetes por su apoyo constante, enriqueciendo nuestros esfuerzos.

Esperamos que disfruten de este encuentro que combinará lo mejor de la ciencia con la camaradería, creando un ambiente propicio para el intercambio de conocimientos y experiencias. Contamos con su presencia y entusiasmo para hacer de este Congreso una experiencia inolvidable.

Dr. Martín Rodríguez
Presidente de la Sociedad Argentina de Diabetes

Welcome to the XXIV Argentine Diabetes Congress

Dear members of the diabetes health team: with great enthusiasm and honor I welcome you to the XXIV Argentine Diabetes Congress. As President of the Argentine Diabetes Society (SAD) it is a true privilege to welcome you to this long-awaited event. This year the SAD celebrates its 70th anniversary and its Graduate School its 50th anniversary. We want to mark this special occasion by sharing knowledge to improve the quality of life of people with diabetes and enjoying moments of camaraderie and friendship.

The Pre-Congress activity, coordinated by the Cuyo Chapter of the SAD, will include a program of workshops aimed at health teams and the community. The "SAD Corre" Run/Walk will also be held, an event aimed at Congress participants and the community that highlights the commitment of the health team to physical activity as an essential tool in the treatment of diabetes.

The Scientific Committee of the Congress, chaired by Dr. Carla Musso, prepared a first-class program, with presentations by renowned national and international speakers. This year's motto, "70 years researching, educating and building the future," reflects our ongoing commitment to improving the quality of care and the lives of people with diabetes.

Among the highlighted topics that we will address at the Congress are the new diagnostic approach to type 1 diabetes and the possible delay in its onset, the comprehensive management of obesity, the approach to prediabetes, and the early detection and treatment of comorbidities and complications associated with diabetes. In addition, multiple workshops and talks will be held with experts in technology, education, nutrition and physical activity.

We will have the participation of Diabetes Societies from Bolivia, Paraguay, Chile, Uruguay and Peru in a joint activity that will analyze women's health in the region. The activities of the Committees and Chapters of the SAD will also be presented, promoting a space for collaboration and camaraderie.

We are pleased to announce the conferences and the awarding of the Bernardo Houssay Medals in Basic Research and Pedro Escudero Medals in Clinical Research, honoring two outstanding teachers of our community: Prof. Dr. Edgardo Poskus and Dr. Isaac Sinay, whose contributions to science and to the advancement of the field of diabetes are invaluable.

Since 2009, the SAD has strengthened research through the awarding of grants. This year, seven will be awarded, including two in basic sciences, two in epidemiology, two in clinical research and a special one focused on "Diabetes in the hospitalization." In addition, the best papers presented at the Congress will be awarded in the categories of basic and clinical research. The winners of these awards will be announced at the Closing Ceremony on Saturday, October 26.

I would like to express my deepest gratitude to the entire team of professionals who have worked tirelessly to make this event possible; Their dedication and effort are fundamental to the success of the Congress, as well as to our secretaries, whose tireless contribution is essential to achieve our objectives. We also thank the pharmaceutical industry, technology companies and associations of people with diabetes for their constant support, enriching our efforts.

We hope that you enjoy this meeting that will combine the best of science with camaraderie, creating an environment conducive to the exchange of knowledge and experiences. We count on your presence and enthusiasm to make this Congress an unforgettable experience.

Dr. Martín Rodríguez
President of the Argentine Diabetes Society